



Win McNamee/Getty Images; Emma Moore/la trompette

Projet de loi « grand et beau » de Trump ; inciter les musulmans à assassiner Trump et Netanyahu ; fin de sanctions américaines contre la Syrie

- Richard Palmer
- [01/07/2025](#)

Le grand et beau projet de loi du président Trump est de retour alors que le Sénat vote sur les amendements. Ils travaillent depuis plus de 24 heures et espèrent obtenir un vote final aujourd'hui ou demain. Le projet de loi reviendra ensuite à la Chambre des représentants pour réconcilier les amendements du Sénat. Le président Donald Trump souhaite que le projet de loi soit adopté avant le 4 juillet, ce qui nécessite un calendrier agressif.

Le projet de loi ne fait toujours rien pour résoudre le problème catastrophique de la dette américaine. « Il est évident, avec les dépenses insensées de ce projet de loi, qui augmente le plafond de la dette d'un montant record de CINQ MILLE MILLIARDS DE DOLLARS, que nous vivons dans un pays à parti unique » a écrit Elon Musk sur X. Il a menacé que les membres du Congrès qui voteraient en faveur du projet de loi « perdront leurs primaires l'année prochaine si c'est la dernière chose que je fais sur cette Terre ». Il a également déclaré : « Si ce projet de loi de dépenses insensé est adopté, le Parti de l'Amérique sera créé le lendemain. »

Pendant ce temps, le président Trump tente de faire en sorte que les emprunts du gouvernement coûtent moins cher en faisant pression sur le président de la Réserve fédérale, Jerome Powell. Il lui a écrit une lettre l'exhortant à baisser les taux d'intérêt « de beaucoup ». La baisse des taux d'intérêt réduirait le montant que les États-Unis paient pour emprunter de l'argent, mais elle ne ferait qu'alimenter la dépendance. Elle pourrait également entraîner une hausse de l'inflation.

L'addiction mortelle de l'Amérique à la dette se poursuit. « En tant que nation, nous nous sommes enfoncés dans un gouffre dont nous ne sortirons pas, uniquement à cause de l'égoïsme et de la cupidité », a écrit le rédacteur exécutif de la *Trompette*, Stephen Flurry, pendant le premier mandat du président Trump.

« La raison pour laquelle nous avons bénéficié d'une richesse sans précédent est que Dieu a promis de bénir les descendants d'Abraham, non seulement pour honorer cet homme juste, mais aussi dans l'espoir de créer une nation qui servirait d'exemple positif au monde », a-t-il écrit. Mais au lieu d'être reconnaissants, ou même satisfaits de vivre dans les nations les plus riches de tous les temps, nous sommes devenus corrompus, malhonnêtes, égoïstes et insatiables. Au lieu d'utiliser notre prospérité pour donner, nous nous sommes repliés sur nous-mêmes et continuons à chercher à obtenir.

Les musulmans devraient assassiner le président Trump et le Premier ministre israélien Netanyahu, selon une fatwa émise par le grand ayatollah iranien Naser Makarem Shirazi. Il a appelé les musulmans du monde entier à « faire regretter à ces

ennemis leurs paroles et leurs erreurs ». Shirazi a qualifié ces deux dirigeants de *mohareb*, c'est-à-dire quelqu'un qui fait la guerre à Dieu. Une fatwa similaire a conduit à l'attaque au couteau du romancier Salman Rushdie en 2022.

Le Corps des gardiens de la révolution islamique d'Iran a déjà été surpris en train de tenter d'assassiner le président Trump. Un groupe soutenu par l'Iran a également menacé de publier les e-mails du président Trump qu'ils ont piratés de la campagne présidentielle de 2024.

L'Iran réprime les dissidents alors que le régime consolide son emprise sur le pays après la guerre de 12 jours avec Israël. Israël et les États-Unis ont encouragé le changement de régime, et le régime riposte, arrêtant des centaines de personnes et exécutant des dizaines. Six d'entre eux, accusés d'espionnage pour le compte d'Israël, ont été pendus. « Comme un animal blessé, la République islamique s'en prend à toute menace perçue dans le pays avec une force meurtrière », a déclaré Hadi Ghaemi, du Centre pour les droits de l'homme en Iran, basé à New York.

Ne vous attendez pas à ce que le régime autoritaire de l'Iran disparaisse. Il se calmera peut-être un peu alors qu'il soigne ses blessures, mais la prophétie biblique dit qu'il continuera sa quête pour Jérusalem.

Les États-Unis vont mettre fin aux sanctions contre la Syrie, a déclaré le président Trump dans un nouveau décret. Selon la fiche d'information :

- Le secrétaire d'État Marco Rubio est chargé de réexaminer la désignation d'organisation terroriste étrangère de Hay'at Tahrir al-Cham, filiale d'Al-Qaïda qui est devenue le gouvernement syrien après la chute du régime d'Assad en décembre.
- M. Rubio devrait réexaminer la désignation de la Syrie en tant qu'État soutenant le terrorisme
- Les restrictions à l'exportation de certains biens et types d'assistance seront assouplies

Entre-temps, Reuters a publié de nouvelles preuves que le gouvernement a contribué au massacre de la minorité alaouite, auparavant au pouvoir, en mars.

AUTRES NOUVELLES

La Russie a lancé dimanche sa plus grande attaque aérienne contre l'Ukraine depuis le début de sa guerre à grande échelle, frappant des infrastructures civiles dans tout le pays, tuant deux personnes et en blessant au moins 12.

Pas fiers d'être Américains : Le nombre de citoyens américains qui se disent fiers d'être Américains atteint un niveau historiquement bas, selon un nouveau sondage de Gallup publié lundi. L'« orgueil de [la] force » de l'Amérique a été brisée de manière très littérale.